

**Se unen vecinos**

# Exigen sanear tres ríos

» Preparan colonos de Tecamachalco documento para pedir al Edomex y DF que \$5 millones del Fondo Metropolitano se destinen a rescate de barranca

» Respaldan iniciativa residentes de Huixquilucan; ofrecen sumarse a la presión ciudadana 19 fraccionamientos



> Enrique Cruz, de Sedemet, con Joaquín Pría y Rafael Zubillaga.

## Esfuerzo ambiental

Los colonos preparan una carta para hacer presión

**22**  
fraccionamientos  
impulsan el proyecto

**2**  
semanas para enviar  
la carta

**\$2.5**  
millones le tocaría  
a cada entidad





► La Presa San Joaquín, que se ubica en la zona de Tecamachalco y Lomas Hipódromo, Naucalpan, recibe las descargas de los ríos, que en época de estiaje generan olores fétidos.

## Prepara Tecamachalco carta para los gobiernos del Edomex y DF

# Empujan limpia de ríos

► Demandan ocupar Fondo Metropolitano para realizar estudio ambiental

### Claudio Barrera

NAUCALPAN.- Líderes vecinales de Tecamachalco, Lomas Hipódromo y 19 fraccionamientos de Huixquilucan impulsan el saneamiento de tres ríos de aguas negras que desembocan en la Presa San Joaquín.

Como medida de presión para concretar el proyecto, elaboran un documento que enviarán a los gobiernos estatales del Edomex y DF en el que piden liberar 5 millones de pesos del Fondo Metropolitano para realizar el estudio ambiental.

Los colonos argumentan que

debido a la contaminación de los cauces, los habitantes asentados cerca de los ríos La Pastora, San Joaquín y La Loma, que corren de Cuajimalpa hasta Naucalpan, deben soportar fuertes olores, principalmente en la época de estiaje.

Ayer, durante una reunión en la Asociación de colonos de Tecamachalco, acordaron sumar esfuerzos para este proyecto.

Rafael Zubillaga, de los colonos de Huixquilucan, aseguró que en los próximos días los representantes de los 19 fraccionamientos de la zona residencial signarán la carta.

“Estamos buscando a todos los representantes, este miércoles tenemos una reunión con el Presidente Municipal, pero inmediatamente después vamos a convocar para que apoyen el documento”, aseveró.

Joaquín Pría, de Tecamachalco, reclamó la falta de atención de

las autoridades ante este problema de índole metropolitano.

“Acaba de pasar la reunión en Estambul por el día del agua, y nosotros no podemos comenzar con ese proyecto porque es una vergüenza lo que se desperdicia de agua en este País.

“Debemos resolver de manera inmediata este problema, vamos como los cangrejos, para atrás en reuniones y reuniones en donde no hemos adelantado nada, hemos paliado el problema, pero no llegado a la solución”, dijo.

Representantes de la Secretaría de Desarrollo Metropolitano, presentes en la reunión, informaron que por el Edomex no hay problema en destinar 2.5 millones de pesos para el estudio, aunque faltaría conocer la postura del DF, entidad que ayer desairó el encuentro.

*claudio.barrera2@reforma.com*

## Desaire

**El Gobierno del DF no quiso visitar a los vecinos**

- El 18 de marzo se recibió la carta del DF
- El documento lo firma Eduardo Corona, coordinador regional del Gobierno capitalino
- El texto dice que esa instancia propone e impulsa, pero no define los proyectos que apoya el Fondo Metropolitano



➤ Prfa y Zubillaga (centro) suman apoyo para el proyecto.

## En común

Los ríos pasan por Cuajimalpa, Huixquilucan y Naucalpan

